



4

Le quotidien des CMI à Sainte-Marie-sur-mer : 9 mai

Météo :

La journée a été ensoleillée.

Le saviez-vous ?

En mer, on mesure les distances en milles marins. Un mille marin est égal à 1852 m.

Une matinée studieuse



Les crabes, ça pince !

(d'après www.beestofthe.ca)

Le crabe est un animal de la famille des crustacés, comme la crevette, la langouste ou le homard.

Il a 10 pattes. Ses pattes avant sont des pinces. Le crabe n'a pas d'os, c'est un invertébré mais il a une carapace qui le protège.

Les crabes vivent entre trois et quinze ans.



Il existe des crabes minuscules mais certains peuvent être de grande taille. Le record est détenu par le crabe du Japon qui peut dépasser 3,5 m d'envergure (pattes comprises), pour une carapace de 40 cm.



Certaines espèces de crabes sont vénérables et il faut être prudent. Le crabe à carapace blanche des îles Cook et le crabe de récif des régions tropicales, pour ne nommer que ceux-là, sont considérés comme les plus vénérables.

<http://soutiens.ek.la>

Ce matin nous avons travaillé.

Sciences : Nous sommes avons étudié les crustacés et la composition du sable. Nous avons observé du sable au microscope.**Mathématiques** : En mesure, nous avons travaillé sur les milles marins et les nœuds marins.**Arts plastiques** : coloriage de notre dessin de l'aquarium et pixel art

Comme il a fait beau, nous sommes repartis à la plage Montbeau où on avait fait la pêche à pied mardi. certains ont refait de la pêche à pied et d'autres ont joué dans le sable. On a récupéré 2 poissons et des crevettes pour notre aquarium. On a goûté sur place. On n'est pas resté longtemps car la mer remontait vite.

Et demain...

Il est prévu classe le matin et l'après-midi.
nous irons à la Petite maison dans la prairie
pour fabriquer du pain.

Equipe de rédaction :

le maître